

CARTA DEL EDITOR

Estimados lectores:

Hace ya casi un año que la actual Junta Directiva de la Asociación de Médicos Forenses de Andalucía (AMFA), editora de “Cuadernos de Medicina Forense”, se hizo cargo de esta publicación con gran ilusión y nuevas ideas.

Entre los objetivos que nos marcamos para esta revista se encontraba el mantener, principalmente, el destacado lugar que actualmente ocupa como medio de divulgación científica de las ciencias forenses en lengua española. Asimismo, pretendemos incorporar nuevas secciones e informaciones como la sección “Atlas de Patología Forense”, publicada en este número.

Este privilegiado puesto se debe al trabajo realizado por numerosos expertos y colaboradores que, coordinados por el Consejo de Redacción, comparten con todos nosotros sus conocimientos y diferentes estudios.

Quisiera aprovechar estas líneas para expresar, en nombre de la AMFA, nuestra más cordial bienvenida a Don Joaquín Lucena Romero que, desde este número, asume el cargo de director de esta publicación. Desde la Junta Directiva de la Asociación le deseamos toda clase de éxitos al frente de la misma al tiempo que expresamos nuestro más sincero agradecimiento a Doña Carmen Romero Cervilla por su trabajo realizado como directora de la revista en los últimos años.

Esperamos seguir cumpliendo en cada próximo número los objetivos marcados con la única intención de mejorar la calidad profesional de la Medicina Forense.

Un cordial saludo

Jesús A. Parejo-Merino
Presidente
Asociación de Médicos Forenses de Andalucía